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Тест по английскому языку  

9 класс 

Аудирование  

Регионы  

Вариант № 3 

 a)  b)  c)  d)  e)  

1.  6 1 8 2 7 

2.  3 1 2 2 1 

3.  4 1 4 2 3 

4.  3 4 2 1 2 

  5.  Задание открытого типа 
В задании  предлагается написать развернутый ответ (мини-текст объемом не 

более 5 предложений), используется следующая шкала оценивания: 

• 0 баллов – задание не выполнено (допущены фактические или 

логические нарушения, больше 4-х лексико-грамматических или  

орфографических (пунктуационных) ошибок базового уровня) 

• 1 балл – задание выполнено частично, допущено 3-4  лексико-

грамматические или  орфографические (пунктуационные) ошибки 

базового уровня 

• 3 балла – задание выполнено, но допущено 1-2  лексико-

грамматические или  орфографические (пунктуационные) ошибки 

базового уровня 

• 5 баллов – задание выполнено полностью и без ошибок    
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Евразийская лингвистическая олимпиада 

Очный тур 2023-2024  

Москва  

Тест по английскому языку  

9 класс 

                                                           Регионы  

Вариант № 3 

 a) b) c) d) e) 

1. 1 2 2 1 2 

2. 1 3 2 1 3 

3. 4 3 7 1 6 

4. 2 1 3 6 5 

5. 6 1 3 2 5 

6. 2 5 1 4 2 

7. 3 2 1 6 7 

8. 3 1 2 2 1 

9. 5 3 7 1 2 

10. 1 1 2 2 1 

11. 5 8 3 6 1 

12. 3 4 8 6 7 

13. 6 1 4 2 3 

14 7 6 2 1 3 

15.  3 1 4 2 2 

Задания «открытого типа» №№ 16 – 20 

16  

Выполните следующее задание на основе прочитанного текста:  

Identify the following statements as T (TRUE) or F (FALSE). 

Provide justification from the text.  

1. Eyewitnesses' interviews and text reports are the only ways to 

prove something happened.  

F [[(2) However, that is a profound change in societies that have long 

regarded images, video and audio as close to ironclad proof that 

something is real.]] – 1 балл. Если участник указал только (F) или дал 

только пояснение, то снимается 0, 5 балла. Или участник указывает 



(F) и номер предложения (2), выставляется 1 балл. Задание 

считается выполненным.  

2. Spotting AI-generated content is usually fairly easy these days. 

T [[(4) Most recently, AI-generated images of people have often been 

betrayed by their strangely rendered hands; fake video and audio can 

sometimes be out of sync. (5) Implausible content now immediately 

raises suspicion among those who know what AI is capable of doing.]] – 

1 балл. Если участник указал только (T) или дал только пояснение, 

то снимается 0, 5 балла. Если участник указывает (T) и дает только 

номер предложения (4) и/или (5), то выставляется 1 балл. Задание 

считается выполненным.  

3. AI-generated fakes will develop faster than verification measures, 

making it impossible to identify them. 

T [[(8) Eventually AI models will probably be able to produce pixel-

perfect counterfeits—digital clones of what a genuine recording of an 

event would have looked like, had it happened. (9) Even the best 

detection system would have no crack to find and no ledge to grasp.]] – 

1 балл. Если участник указал только (T) или дал только пояснение, 

то снимается 0, 5 балла. Если участник указывает (T) и дает только 

номер предложения (8) и/или (9), то выставляется 1 балл. Задание 

считается выполненным.  

4. Developments in AI-powered content generation can lead to 

serious misinformation. 

T [[(11) Perhaps anyone will be able to produce a video of a president or 

prime minister announcing a nuclear first strike, momentarily setting the 

world on edge. (12) Fraudsters impersonating relatives will prosper.]] – 

1 балл. Если участник указал только (T) или дал только пояснение, 

то снимается 0, 5 балла. Если участник указывает (T) и дает только 

номер предложения (11) и/или (12), то выставляется 1 балл. Задание 

считается выполненным.  

5. Over time the system of auto verification will be developed, 

eliminating the need to take into account content-maker’s reputation and 

their identity. 



F [[(16) Online content will no longer verify itself, so who posted 

something will become as important as what was posted. (17) Assuming 

trustworthy sources can continue to identify themselves securely—via 

email addresses and social-media platforms—reputation and provenance 

will become more important than ever.]] – 1 балл. Если участник 

указал только (F) или дал только пояснение, то снимается 0, 5 балла. 

Если участник указывает (F) и дает только номер предложения (16) 

и/или (17), то выставляется 1 балл. Задание считается 

выполненным.  

[[F,T,T,T,F]]  

[При ошибках в языковом оформлении снимается по 0,5 баллов за 

одну ошибку. Максимальное количество баллов – 5.]. 

17  

Ответьте письменно на вопросы по содержанию текста. 

1. Historically, how have fakes been spread? 

[[(3) From the printing press to the internet, new technologies have often 

made it easier to spread untruths or impersonate the trustworthy.]] – 1 

балл. Если участник указывает только номер предложения, 

выставляется 0 баллов. Если участник не указывает номера 

предложения, но дает полный ответ, выставляется 1 балл. Если 

участник переформулирует предложение и при этом ответ является 

полным, выставляется 1 балл. Если участник отвечает на русском 

языке (даже с учетом правильного и полного ответа), ставится 0 

баллов.  

 

2. Why is it getting more difficult to identify AI-generated fakes? 

[[(7) AI is improving all the time, as computing power and training data 

become more abundant. (8) Eventually AI models will probably be able 

to produce pixel-perfect counterfeits—digital clones of what a genuine 

recording of an event would have looked like, had it happened. (9) Even 

the best detection system would have no crack to find and no ledge to 

grasp.]] – 1 балл. Если участник указывает только номера 

предложений, выставляется 0 баллов. Если участник выписывает 

одно из трех предложений, ставиться 0 баллов. Если участник 

выписывает два из трех предложений, ставиться 0,5 балла. Если 

участник переформулирует своими словами и охватывает один 

аспект, ставится 0 баллов. Если два аспекта – 0, 5 балла. Если 

участник отвечает на русском языке (даже с учетом правильного и 

полного ответа), ставится 0 баллов. 



 

3. How will the perception of audio and video content change in the 

future? 

[[(14) People will learn that images, audio or video of something do not 

prove that it happened, any more than a drawing of it does. (16) Online 

content will no longer verify itself, so who posted something will become 

as important as what was posted.]] – 1 балл. Если участник указывает 

только номера предложений, выставляется 0 баллов. Если участник 

выписывает одно из двух предложений, ставиться 0,5 балла. Если 

участник переформулирует своими словами и охватывает один 

аспект, ставится 0,5 баллов. Если участник отвечает на русском 

языке (даже с учетом правильного и полного ответа), ставится 0 

баллов. 

 

4. How can reliable sources identify themselves? 

[[(17) Assuming trustworthy sources can continue to identify themselves 

securely—via email addresses and social-media platforms—reputation 

and provenance will become more important than ever.]] – 1 балл. Если 

участник указывает только номер предложения, выставляется 0 

баллов. Если участник не указывает номера предложения, но дает 

полный ответ, выставляется 1 балл. Если участник 

переформулирует предложение и при этом ответ является полным, 

выставляется 1 балл. Если участник отвечает на русском языке 

(даже с учетом правильного и полного ответа), ставится 0 баллов.  

5. Why has the concept of reliable content failed? 

[[(15) The era of open-source intelligence, in which information can be 

reliably crowdsourced, may be short-lived. (18) It may sound strange, 

but this was true for most of history. (19) The era of trusted, mass-

produced content was the exception.]]– 1 балл. Если участник 

указывает только номера предложений, выставляется 0 баллов. 

Если участник выписывает одно из трех предложений, ставиться 0 

баллов. Если участник выписывает два из трех предложений, 

ставиться 0,5 балла. Если участник переформулирует своими 

словами и охватывает один аспект, ставится 0 баллов. Если два 

аспекта – 0, 5 балла. Если участник отвечает на русском языке (даже 

с учетом правильного и полного ответа), ставится 0 баллов. 

 

 [Неправильный вариант или невыполненное задание оценивается 

в 0 баллов. При ошибках в языковом оформлении снимается по 0,5 

баллов за одну ошибку. Максимальное количество баллов – 5.]. 



18 Выполните письменно задание на основе прочитанного текста: на 

английском языке предложите краткое контекстуальное толкование 

фрагментов текста, выделенного полужирным шрифтом. 

1. an ironclad proof: solid evidence / a reliable argument / an 

undeniable confirmation  [[accept all other options with the same 

meaning]] 

2. to be out of sync: video is slower than audio/audio is slower 

than video/video and audio do not match on the timeline  [[accept all 

other options with the same meaning]] 

3. to have no crack to find and no ledge to grasp: to have no way 

of determining whether the content is AI-generated or not / to fail in 

sorting out genuine and AI-generated content / to be helpless in 

verifying genuine content  [[accept all other options with the same 

meaning]] 

4. to set the world on edge: to cause global chaos / to provoke 

anxiety in the world /to scare many people  [[accept all other options 

with the same meaning]] 

5. to spot the invisible hand: to recognise AI-generated content / 

to look into details in order to find out whether the content is AI-

generated /to identify the features of AI-generated content [[accept all 

other options with the same meaning]] 

 [Неправильный вариант или невыполненное задание оценивается 

в 0 баллов.  

При ошибках в языковом оформлении снимается по 0,5 баллов за 

одну ошибку. Максимальное количество баллов – 5]. 

 

19 Предложите по одному синониму к выделенным курсивом словам 

из текста. 

1. implausible: questionable / suspicious / doubtful  [[accept all other 

options with the same meaning]] 



2. abundant: great / numerous / extensive  [[accept all other options 

with the same meaning]] 

3. dystopian: dark /depressing / sad  [[accept all other options with 

the same meaning]] 

4. provenance: source / origin / root  [[accept all other options with 

the same meaning]] 

5. to thrive: to spread / to grow / to develop [[accept all other options 

with the same meaning]] 

[Неправильный вариант или невыполненное задание оценивается в 

0 баллов. Каждый правильный вариант оценивается в 1 балл, если 

нет ошибок в языковом оформлении. При ошибках в языковом 

оформлении снимается по 0,5 баллов за одну ошибку. 

Максимальное количество баллов – 5.] 

  

20  

Выполните следующее задание на основе прочитанного текста:  

Summarize the text in 50 to 60 words.  

 

В задании  предлагается написать мини-текст (краткое содержание 

текста) объемом 50 – 60 слов, используется следующая шкала 

оценивания: 

• 0 баллов – задание не выполнено (допущены фактические или 

логические нарушения, больше 4-х лексико-грамматических 

или  орфографических (пунктуационных) ошибок базового 

уровня) 

• 1 балл – задание выполнено частично, допущено 3-4 лексико-

грамматические или  орфографические (пунктуационные) 

ошибки базового уровня 

• 3 балла – задание выполнено, но допущено 1-2  лексико-

грамматические или  орфографические (пунктуационные) 

ошибки базового уровня 

• 5 баллов – задание выполнено полностью и без ошибок    

 

[Невыполненное задание оценивается в 0 баллов.   

При ошибках в языковом оформлении снимается по 0,5 баллов за 

одну ошибку. Максимальное количество баллов – 5.] 

 

 

 

 



 

 


